



## 9月の予定

※行事等はありませんが、11月の町民文化祭への出展作品作りをみんなでしたいと思っています。

今年、どんな作品を作るかは楽しみに☆



先日は猛暑で急遽涼しい公民館での開所となりました。下校はとても暑い中、小学校の先生方がついてきてくださり、感謝です。保護者の皆様、お迎え場所の変更等対応していただき、ありがとうございました。



## 夏休み無事終了！



長いと思っていた夏休みも終わればあっという間。保護者の皆さん、お弁当作りお疲れさまでした！子ども達は毎日汗だくで朝から元気いっぱい！今年はようやくマスクもはずして、いつも通り（もう何がいつも通りかわかりませんが。笑）になってきたなぁと感じる夏休みでした。しかし前半はとても暑い日が続いたり、ゲリラ豪雨で外遊びができなかったりと夏の悩みは相変わらずで、子ども達は頭が痛くなったり、疲れて寝てしまう子もいました。天気を見ながらの『水遊び会』は後半雨の日が多くどうなるかと思いましたが、無事開催することができました。みんな水浸しになってとっても楽しそうでしたよ☆事前の着替えの準備等、ご協力ありがとうございました。

### 夏の避難訓練



絶対にイタズラで119番通報しないこと！！



### 十美さんのおみそ汁



周りの人に親切にしよう。

決まりを守ろう。

プールの後のおみそ汁は最高だね☆



# 水遊び会 🍹🍹🍹🍹



暑すぎて、急遽あそびばに行った日もありました。  
水遊び最高！！

## 七夕飾りを作りました☆

夏休みの間にみんなで沢山の七夕飾りを作りました。短冊にはそれぞれの願い事も☆ 8月6日の七夕まつり当日には特大の笹の木にとっても映えていましたよ。

